

Tabú relacionado con "contar personas".

La tribu de los Kpelle en Africa (exactamente en Liberia). Esta tribu realiza la mayoría de las operaciones aritméticas con ayuda de pequeñas piedras y se han hecho unos verdaderos expertos en el reconocimiento de los números teniendo en cuenta este método. El matemático Howards Eve, autor de Mathematical Circles, comenta que en un experimento para estimar el número de piedras en pilas de distintos tamaños, estos "incultos" (entre comillas) hombres consiguieron mucho mejores resultados que los estudiantes universitarios de Yale. Ellos además estiman muy bien la cantidad de arroz en distintos recipientes, ya que el arroz es parte fundamental de sus vidas. Sin embargo, cuando se trata de contar el número de personas o casas de sus poblados se muestran incapaces. En general, existe la creencia de que trae mala suerte contar personas, animales domésticos o posesiones valiosas, temiendo que al realizar una tal actividad algún mal caerá sobre ellos.

Howard W. Eves (Mathematical Circles)